

MAGAZINE

Kembali dari Amerika, Honey Yahdillah Mahasiswi Pertukaran Pelajar Beri Bupati Eka Putra Plakat dari Troy University

Joni Hermanto - TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID

Jul 15, 2022 - 20:20



Foto : Journalist.id

TANAHDATAR - Masih ingat dengan Honey Yahdillah, mahasiswi Fakultas Kesmas Jurusan Gizi Universitas Andalas (Unand) asal Kabupaten Tanah Datar yang mengikuti pertukaran pelajar internasional ke Amerika Serikat.

Honey sapaannya, adalah salah satu perwakilan dari lima mahasiswa Indonesia yang melakukan pertukaran pelajar internasional ke Amerika Serikat kerja sama dengan Kementerian Ristekdikti RI pada 2021 lalu.

Pada Minggu, (10/7) dalam suasana Idul Adha, setelah menyelesaikan kegiatan Praktik Kerja Lapangan dari kampus di luar daerah selama beberapa bulan, Honey mendapatkan kesempatan untuk bersilaturahmi dengan Bupati Kabupaten Tanah Datar, Bapak Eka Putra, S.E, yang mana juga ia lakukan sebelum keberangkatannya dulu.

Dalam pertemuan singkat di Gedung Indo Jolito Batusangkar itu, Honey menyerahkan plakat dari Troy University sebagai cenderamata dan bentuk penghargaan kepada Bupati Eka Putra sekaligus rasa terimakasihnya kepada Pemda Tanah Datar yang senantiasa memberi perhatian dan dukungan.

Honey mengatakan, setelah menyelesaikan perkuliahan dengan beban sebanyak 5 Mata kuliah atau 13 SKS di salah satu universitas di negeri paman sam itu, Honey melanjutkan studinya di Kampus asal Universitas Andalas dan saat ini sedang berkutat dengan skripsi di tahun akhir perkuliahan.

Bupati Eka Putra sangat merespons kedatangan Honey dan Ibundanya tersebut dengan sangat terbuka dan bahagia.

Bupati menyatakan sangat bangga, karena tidak mudah menjadi satu di antara lima mahasiswa asal Indonesia yang lolos dalam program beasiswa kuliah di Amerika Serikat itu.

Bupati juga mendoakan kelancaran Honey dalam proses menyelesaikan tugas akhir dan agar menjadi pribadi yang sukses kelak.

Bupati ingin, Honey berbagi pengalaman dan menuntun adik-adik tingkat untuk dapat meneruskan jejak berpartisipasi dalam program yang telah honey ikuti.

"Kemampuan berbahasa inggris itu penting, hal ini harus ditanamkan kepada para junior dan Honey perlu menuntun penerus untuk selanjutnya dapat berpartisipasi dalam program yang sama," kata Bupati.(JH)